

Regina Santiváñez, hija de Fernando Santiván: 1886-1973

“Para mi padre, Valdivia fue fuente de inspiración”

Regina Santiváñez, hija del destacado escritor y Premio Nacional de Literatura, Fernando Santiván, llegó ayer a nuestra ciudad junto a su hermana Rufina Iris, para estar presentes en la ceremonia de lanzamiento de la nueva edición de la obra “Ansia” de este destacado autor.

La ceremonia de lanzamiento se realizará hoy a las 11.40 horas, en el Centro Cultural El Austral. En la oportunidad presentará la novela Silvia Oyarzún, presidenta del Círculo de Amigos de Fernando Santiván.

El lanzamiento de la obra coincide con el 107 aniversario de nacimiento del escritor, razón por la cual el Círculo de Amigos Fernando Santiván solicitó a la editorial Zig-Zag que el lanzamiento fuera hecho en Valdivia.

VALDIVIA FUE SU ELECCION

Regina Santiváñez dijo que considera que es muy importante que el lanzamiento de una nueva edición

de la novela “Ansia” se realice en Valdivia. “Es muy especial puesto que fue Valdivia el lugar que mi padre escogió para escribir, fue su fuente de inspiración. El se alejó del boom literario que había en Santiago para recluírse a escribir en esta ciudad”, manifestó la hija del escritor.

La hija de Fernando Santiván que es profesora de castellano, explicó que también para ella es muy emocionante volver a Valdivia, “sobre todo en una ocasión como esta, porque es en parte revivir a mi padre, las vivencias tan bellas y tan importantes que él tuvo aquí”, señaló.

LA OBRA

La novela que será reeditada, transcurre en Santiago de principios de siglo, entre 1800-1910, aproximadamente. Se describe el ambiente existente en la ciudad de la época, la novedad de las vitrinas de Ahumada, la elegancia de las mujeres que transitan por ella, los espacios verdes como la Alameda llena de árboles.

Este espacio narrativo



Regina Santiváñez, hija de Fernando Santiván.

para desarrollar una novela de amor, la búsqueda del amor ideal, la lucha contra la soledad del ser humano, la fuerza del destino, el Ansia de una vida plena y la fuerza de la realidad que se impone a una visión romántica de la vida.

EL AUTOR

Fernando Santiván nació en Arauco, el 1 de julio de 1886. Ingresó al Institu-

Hoy será lanzada en la ciudad la nueva edición de su novela “Ansia”, obra que lo lanzó a la fama.

to de Nacional de Santiago en 1897, allí permaneció interno hasta 1900. Terminó sus estudios secundarios en el Liceo de Chillán y la Escuela de Artes y Oficios, y luego ingresó al Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile.

En 1943 se radica definitivamente en Valdivia.

Su obra literaria comienza con “Palpitaciones de vida”, cuentos.

"Para mi padre, Valdivia fue fuente de inspiración" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Para mi padre, Valdivia fue fuente de inspiración" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile